



viernes 30 de julio de 2010

Un total de 300 escolares han participado en la Escuela de Verano

Un total de 300 escolares han participado en la Escuela de Verano organizada por el área de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Antequera, y que se ha desarrollado en los colegios públicos Infante Don Fernando y León Motta durante el mes de julio. El presupuesto asignado ha sido de 18.000 euros, contando todas las plazas con subvención municipal. En la jornada de clausura estuvieron presentes la concejala de Derechos Sociales, Dolores García, y la delegada provincial de la Consejería de Bienestar Social, Ana Navarro.

